
電気電子部会   

部会総会および第 135 回研修会の報告 

 

1．総会 

 平成 21年度電気電子部会総会は，2009年 6月 9日(火)  
14 時より大阪市北区の栗原工業株式会社 本社大会議室

で開催された。 
 和食 宏部会長のごあいさつに引き続き，議事に先立ち

総会開催についての報告とお断りがあった。運営に関する

重要事項は役員会によって議決されたとの報告があった。 
 
   第 1号議案 平成 20年度活動報告 

     第2号議案 平成 20年度会計報告 
     第3号議案 平成 21年度活動計画（案） 
          第4号議案 平成 21年度会計予算（案） 
 

 担当幹事から第 1号議案，第 2号議案の説明があり、監

事により会計監査報告が行われた。続いて第 3号議案，第

4 号議案についても説明され，全ての議案が異議なく承認

可決された。 
 最後に任期 2 年目を迎える平成 21 年度の電気電子部会

役員が改めて紹介され全ての審議は終了した。 

 支部総会の締め括りとして部会長からの御礼と，総会に

出席した新規入会者の紹介とあいさつがあった。 

 

2．研修会 

 総会終了後，15時より第 135回研修会が開催された。 

 阿部成文相談役（大阪技術振興協会専務理事）からは，

「技術士として進む道」についての講演があった。独立開

業，企業内で活躍，将来の独立，技術士として進む道は色々

なものがある。技術士として生計をたてるには？技術士の

資格を生かすには？いかにして貢献するのか？といった誰

もが疑問に思う内容について，具体例を交えて分かりやす

く講演された。 
 続いて，「ツバル国太陽光発電の概要」という演題で，住

友電設㈱新エネルギーシステム部 太陽光グループ グルー

プリーダーの古結 靖和氏よりご講演をいただいた。 
 地球温暖化による海面の上昇により，「最初に沈む国」と

言われる南太平洋にあるツバル国で行われた太陽光発電プ

ロジェクトの概要についての紹介である。 
 日本では考えられない悪条件の中，実際に現地で業務に

従事された講演者の体験やご苦労について，具体的に分か

りやすく紹介された。多くの被害に苦しみながら自らが新

エネルギーを導入するというツバル国の事例を通じ，改め

て地球温暖化について考えさせられる内容であった。 

 

写真 1  研修会風景（講師 阿部成文相談役）  

 

 写真 2  研修会風景（講師 古結靖和氏）  
3．懇親会 

 懇親会は，梅田の居酒屋で，研修会講師の阿部成文相談

役，住友電設㈱古結 靖和氏にもご参加いただき開催した。 
 参加者同士の親睦と情報交換の場となった懇親会は,和

やかな談笑の中，中締めを迎えた。電気電子部会の発展と

皆様の健康を祈念し，平成21 年度電気電子部会総会及び

関連行事が盛会に滞りなく終了した。 

 

（ 山口 博 記） 

 
 


